

山口県内の高校生のための

山口県立大学

2023年度

高大接続事業



栄養学科

全学部（3学部5学科）で実施しました！



文化創造学科

県大の高大接続事業とは？

学生と交流しながら、楽しく各学科の専門性を学ぶことができる講座です。学生や教員と深く関わることができるので、リアルな学科の雰囲気を感じることができます。

また、高校での学びが、どのように大学の専門的な学びにつながるのかも理解することができます。



各講座の様子と参加者の感想は裏面をご覧ください

2023年度の講座一覧

国際文化学科

英語が得意になる学習方法
ー英語は効率的に勉強しよう！ー

講義を聞いた後に県大生と一緒に自己紹介スピーチ原稿作成&練習

文化創造学科

VRをスマホで体験してみよう！

県大生のサポートでVRゴーグルをデザインしVRを視聴！

社会福祉学科

はーと♡ふくし講座

高校生と県大生が共にくふくしを学び私達の役割を考える

看護学科

『ホントの看護』を考える講座

がん専門看護師の講義の後県大生と看護についてディスカッション

栄養学科

大学生といっしょに課外活動・ゼミ体験！
「食」を通して栄養学を考えよう
「食育」「災害食」「朝食」
3つのテーマで県大生とグループワーク

毎年4～6月頃、山口県内の高校にお知らせをするとともに大学ホームページにも掲載します！是非ご参加ください。

お問い合わせ

山口県立大学 学生部入試部門

電話：083-929-6503（平日9時～17時）、メール：nyushi@ypu.jp

大学ホームページ



2024年も
実施予定です！



山口県立大学 高大接続事業 各講座の様子

2023年5月～8月実施

今年も大好評でした！



国際文化学科 参加者の声

- ・先生や大学生が優しく接してくれて居心地がよかった。英語への学習意欲が増した。
- ・大学生や他の学校の人と交流できて楽しかった。英語をもっと学びたいと思った。
- ・先生や生徒の雰囲気がとてもよく、楽しそうに授業も、受けてみたいと思った。
- ・テンプレートを使って文を書いてスピーキングできたのでよかった。発表は緊張したけど、とても貴重な時間だった。

文化創造学科 参加者の声

- ・画像の編集が少し難しかったが、大学生が丁寧に教えてくれた。
- ・先輩方も優しく活動も楽しかった。実際、参加して分かった事もあったので、参加して良かった。
- ・学科で学ぶことがよく分かったし、自分も入学して勉強したいと思った。
- ・大学生の説明も分かりやすく、とてもアットホームな雰囲気があった。



社会福祉学科 参加者の声

- ・大学生から話をきくことができ、とても勉強になった。コミュニケーションもたくさんとれて楽しかった。
- ・普段よく耳にする「ボランティア」について詳しくわかり、意欲が高まった。福祉関係の仕事に関わりたいと思った。
- ・県大には社会福祉に関わるサークルが多いと聞いて魅力を感じた。



看護学科 参加者の声

- ・最初の講義で看護や看護に必要なことがよく分かった。さらに、グループディスカッションで様々な視点から看護を考えることができた。
- ・大学生が優しく、ディスカッションがしやすかった。
- ・看護師になりたいという思いが大きくなった。
- ・看護学、大学で学ぶメリット、各養成課程等、知りたい事がしつかり聞けた。

(保護者)



栄養学科 参加者の声

- ・食品ロスや欠食が問題になっていたことは知っていたが、人に「伝える」の初めてで勉強になった。「ゴハンジャー」の活動を高校生にも知ってもらいたいし、自分自身もやりたいと思った。グループごとに話し合っって考えることができて楽しかった。
- ・大学生の生の声が聞けて、大学生活が想像しやすくなった。
- ・災害食について全然知らなかったので、新しい発見が多くあり、おもしろかった。



毎年4～6月頃、山口県内の高校にお知らせをするとともに
大学ホームページにも掲載します！是非ご参加ください。